
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 315 del 21/12/2023 Approvato il 21/12/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 198 del 28/11/2023 - Odg Suppl n. 205 del 05/12/2023 - Odg
Suppl n. 210 del 11/12/2023 . Odg Suppl. N. 213 del 18/12/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P - - 10.14 11.10
Chinnici Dario P - - 10.50 11.10
Lupo Giuseppe P - - 10.05 11.10
Leto Teresa P - - 10.15 10.48
Zacco Ottavio P 09.00 09.01 10.05 10.35

VERBALE
Il Presidente Zacco alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare l’appello e
non risultando nessun altro Consigliere presente rinvia di un'ora la seduta in seconda
convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.05 apre la seduta in seconda convocazione con la presenza
del Vice Presidente Lupo
Argomenti da trattare:

1) Proposta di deliberazione consiliare PROCON n.584 del 4/12/2023 avente ad oggetto
“Approvazione dello schema di Convenzione con la Società in house Sispi S.p.A. per
l’affidamento per n. 6 (sei) anni del servizio di conduzione tecnica e sviluppo del SITEC
(Sistema Informatico e telematico del Comune di Palermo)” integrata con nota prot.
1633449 del 12/12/2023 – Trasmissione
2)Comunicazioni
3) Programmazione incontri
4) Varie ed eventuali
5) Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Zacco chiede se ci sono comunicazioni
Il Vice Presidente Lupo vista la nomina del nuovo Comandante della P.M chiede al
Presidente Zacco di organizzare un incontro
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Il Presidente Zacco concorda

Il Consigliere Canto chiede di ricalendarizzare l’incontro presso la Sesta
Circoscrizione visto che è stato rinviato per la concomitanza della consegna degli
alberi in via Maqueda
Il Presidente Zacco concorda
Il Presidente Zacco chiede di prendere in esame la delibera posta al punto 1
continuando la lettura della stessa
Il Consigliere Canto fa una sintesi in relazione a quella che è la proposta di
deliberazione che la Commissione riprende a leggere e sintetizza le parti finora lette
rappresentando che la delibera in questione in sostanza fa una breve sintesi storica dei
contratti di servizio tra Comune e Sispi degli ultimi anni in particolare rappresentando
che con Delibera di Consiglio comunale n. 385 del 30 12 2020 il contratto di servizio
era stato ridotto di un milione di euro iva inclusa passando da euro 11.291.000 ad
euro 10.291.000 e rappresentando che in seguito a delle interlocuzioni poste in essere
tra il Direttore Generale del Comune di Palermo e la Sispi nonchè grazie ad ulteriori
interlocuzioni sostanzialmente è stata riconfermata la cifra di 10.291.000 euro iva
compresa quale corrispettivo annuo per i servizi erogati ponendo fine alle questioni
che avevano riguardato la possibilità di una ulteriore diminuzione di euro 500.000 la
quale di fatto non è avvenuta. A questo punto si riprende la lettura della parte che è
stata omessa nella scorsa riunione in modo particolare relativa a tutte le azioni
previste nel piano di riequilibrio (dalla 13 alla 18) che andranno ad incidere in modo
concreto sulla gestione dell’azienda.
Si procede con la lettura
Il Vice Presidente Lupo assume la presidenza
Il Consigliere Canto dà lettura dell’art 2049 del Codice civile per ampliare la lettura
della Delibera
Si apre un dibattito
Il Consigliere Canto a seguito della lettura dell’azione 18-2023 prende atto che il
riferimento al codice civile corretto sembrerebbe quello fatto all’art 2409 mentre
l’azione precedente ovvero la 17-2023 fa riferimento all’art 2049.
La Commissione si impegna a confrontarsi in occasione dell'audizione che si
organizzerà con gli uffici e si segnalerà quello che si presume essere un refuso.
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La Commissione si riserva di fare questa segnalazione stante che entrambi gli articoli
parlano comunque di responsabilità di Dirigenti ed Amministratori d'azienda e
pertanto si genera una obiettiva confusione tra gli stessi.
Si prosegue con la lettura
Il Presidente Lupo in riferimento all'azione 18/2023 riguardante la politica del
personale delle società partecipate ritiene che la stessa presenta profili di forti criticità
incidendo sulla riduzione dei costi relativi alla contrattazione di II livello. Ritiene che
l’argomento sia meritevole di approfondimento al confronto con l’amministrazione
attivita.
Il Presidente Lupo non essendoci altri punti all’odg chiede alla Segretaria di dare
lettura del verbale della seduta odierna
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 315 del 21/12/2023 è approvato all'unanimità dei presenti
La Seduta è chiusa alle ore 11.10
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente Il Presidente
Vincenza Amato Ottavio Zacco

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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